



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 028 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ratifican a Doris Zelada como directora del Hospital Regional Docente de Cajamarca

Vicegobernadora instó a trabajar por un servicio de calidad, abierta al diálogo y de compromiso con la gente.

La vicegobernadora regional, Angélica Bazán Chávarry respaldó a nombre del Gobierno Regional a Doris Zelada Chávarry como directora del Hospital Regional Docente de Cajamarca, así como a Jorge Bazán Mayra, director regional de Salud.

“Ambos profesionales están comprometidos con una gestión eficiente. Como gobierno respaldaremos el compromiso con la población. Desde hoy comienza la hora cero por una mejor atención y servicios de salud”, añadió.

La vicegobernadora declaró que es prioritario brindar un buen servicio a la población cajamarquina, teniendo en cuenta que la mayoría de pacientes y usuarios son de escasos recursos. “Es importante contar con profesionales comprometidos con su trabajo, pero sobre todo con sensibilidad social”, expresó.

Por su parte, la nueva directora del Hospital Regional de Cajamarca agradeció el respaldo político y técnico, asimismo se comprometió a promover una gestión abierta al diálogo con todos los trabajadores. “A partir de hoy pongo a disposición mi vocación de servicio. Necesitamos un equipo de gestión que nos ayude a cumplir nuestros objetivos”, refirió.

Al ser consultada por presuntos actos de corrupción dentro del nosocomio regional, aclaró que se realizará una auditoría-propuesta por el cuerpo médico- para resolver los principales problemas que aquejan la atención en el hospital.

El representante del cuerpo médico del HRDC, Óscar Julcamoro, saludó el respaldo político de las nuevas autoridades y recomendó trabajar de forma coordinada en favor de la población. “Nuestra meta es que este nosocomio sea de categoría 3-I”, agregó.

Para el doctor Enrique Marroquín, la designación de los nuevos profesionales supone la posibilidad de transformar la gestión hospitalaria. “Tenemos que responder a las expectativas del usuario. Se necesita una nueva gestión basada en la honestidad y transparencia”, refirió.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 21 de enero del 2019**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***